



5 Septiembre, 2024

ATLETISMO EL LANZADOR DE JABALINA ASPIRA HOY A MEDALLA

Héctor Cabrera, ante su gran reto

El lanzador de jabalina valenciano entra hoy en acción con el objetivo de conseguir la segunda medalla paralímpica de su vida tras el bronce logrado en Tokio. Después de una operación de rodilla consiguió medalla en Tokio, pero tras los Juegos, se volvió a complicar. Al final ha llegado casi in extremis a París, pero él mismo se ve «muy,

muy bien. Este último mes estuvimos concretados en León, que nos vino muy bien para afianzar técnica, en los entrenamientos que he hecho aquí en París la verdad que muy bien, he hecho todos los lanzamientos por encima de 60, 61 metros. Así que estoy con confianza, las medallas van a estar por ahí». Fue séptimo en el Mundial de

Kobe y conoce bien a sus rivales: «Somos ocho y solo hay uno (el británico) que despunta un poco más, pero los demás estamos todos en dos, tres metros de diferencia, que en el mundo de la jabalina no es nada. Con que sople un poco de viento un momento puede variar». Ahora lleva días guardando armas: «Las sensaciones son buenas».